

Je pense le Royal Victoria devrait être transformé en centre d'hébergement d'urgence mixte, un établissement social dont les missions principales serait l'accueil, l'hébergement, et la réinsertion sociale et professionnelle de personnes sans abri de Montréal. Le dispositif d'accueil et d'hébergement de ce centre social d'urgence devrait être inconditionnel. Cela signifie que le public accueilli n'est jamais sélectionné et qu'aucun critère social, de ressources, ou administratif, n'est pris en compte.

L'hébergement d'urgence dans ce type de centre doit durer aussi longtemps que la situation de la personne accueillie ne s'est pas améliorée, et qu'une solution durable n'est pas proposée aux utilisateurs. Ce droit peut évidemment être remis en cause si la personne sans abri ne souhaite plus y dormir.

Je trouve impératif que la métropole Québécoise se dote de plus d'infrastructures permanentes pour venir en aide aux plus démunis et qui permet dans un même lieu d'accueillir pour la nuit des personnes en urgence et de proposer une prise en charge prolongée. Un endroit qui permet de mettre en sécurité les personnes, hommes, femmes ou trans accessible à tous et toutes même avec leurs chiens ou autres animaux domestiques.

Aider certaines personnes en fonction de leur capacité à se construire un parcours vers l'autonomie, et ainsi envisager une sortie vers un logement adapté ou individuel. Chaque personne hébergée s'engagerait à travers un contrat de séjour à accepter un suivi psycho-social, à respecter les équipes, le lieu et la tranquillité du quartier, et à participer à certaines activités.

Michel Benoit